



P 15. LA ROJA

SE LLEVÓ A SUS DOS HIJOS A LO ESCONDIDO Y TEMEN QUE LOS HAYA TIRADO AL RÍO.

Erick Marciscano / El Siglo

GENARO LÓPEZ, UNO DE LOS LÍDERES DEL SUNTRACS, FUE ENVIADO A LAS CELDAS TRANSITORIAS DE LA DIJ

Fue aprehendido luego de presentarse, a eso de las 2:35 de la tarde de ayer, a la Fiscalía contra la Delincuencia Organizada en Pueblo Nuevo.

'No tengo nada que ocultar, soy inocente, esto es una persecución política', repetía una y otra vez.

El miércoles, Saúl Méndez buscó protección en la Embajada de Bolivia. **P 3. HECHOS**



Pesadilla sindical

Roberto Barrios / El Siglo



LA INSEGURIDAD NOS GOLPEA, 34 HOMICIDIOS EN 23 DÍAS

Estamos en medio de un mayo sangriento; la noche del miércoles mataron a dos en la 9 de Enero. Las estadísticas de abril serán superadas

P 14. LA ROJA





Con un pie fuera de Millonarios por culpa de una lesión

ABDIEL QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

El 5 de julio de 2024, luego de que Panamá finalizó su participación en la Copa América, se confirmó el traspaso del volante Jovani Welch al fútbol colombiano, específicamente al Millonarios, uno de los clubes poderosos de ese país.

Once días después fue presentado con bombos y platillos, por ser considerado como uno de los grandes fichajes de esa campaña, en el mítico estadio El Campín de Bogotá, pero luego de la alegría vendría la amargura. El 1 de septiembre del año pasado, al minuto 28 del primer tiempo, contra Patriotas, sufrió una fractura de peroné en su pierna izquierda que lo alejaría varios meses de las canchas.

A pesar de haberse recuperado de su lesión, tras ocho meses, no ha sido tomado en cuenta por el estratega de Millonarios, David González. Desde su llegada a este club, de los llamados grandes de la tierra cafetera, solo ha visto acción en tres partidos.

CLUBES

Welch ha vestido los colores del Alianza (Panamá), Zamora (Venezuela), Académico Viseu (Portugal) y Millonarios (Colombia).



Ya en algunos portales que difunden noticias del club azul y blanco se habla de que es muy difícil que al istmeño le extiendan la cesión. El contrato se acaba el próximo 6 de junio y pasaría sin pena ni gloria por esta institución en la que milita Radamel Falcao.

El valor récord en el mercado de piernas se registró el 31 de octubre de 2022 y fue de \$300.000 y el actual es de \$175.000, lo que muestra un declive en el costo de la ficha de este mediocampista de marca surgido del Alianza F.C.

Según el portal **El Deportivo**, la dirigencia del elenco bogotano no ha iniciado todavía las conversaciones con Welch. Se habla de que será uno de los ocho jugadores que abandonarían esta institución, debido a que no ha podido retomar su nivel y ocupa plaza de extranjero.

Lineth Torrero/ **El Siglo**

El sanguinario que apuñaló a su exmujer sigue prófugo

LINETH TORRERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

ATAQUE. Yamileth Castillo, residente en Malambo de Aguadulce, consiguió un trabajo y para poder cumplir con esta responsabilidad agarró un taxi con destino a Pocí, acompañada de sus dos hijas. Se dirigió a la casa de su expareja a eso de las 6:30 de la mañana del pasado 18 de mayo, para que la ayudara con el cuidado de las pe-

queñas.

De pronto se formó una discusión y la mujer recibió cinco puñaladas: una en el cuello, por lo que fue recluida en el Hospital Rafael Estévez de Aguadulce, donde está fuera de peligro. El taxista que le hizo la carrera fue quien la rescató y dio la alerta a los vecinos.

Ayer se conoció que el sanguinario, de 30 años, padre de sus niñas, está prófugo de la justicia. Miembros de la Policía Nacional, en conjunto con el Ministerio Público, realizaron allanamientos en Aguadulce sin resultados positivos.

La policía mantiene la búsqueda del sospechoso que, meses atrás, había sido denunciado por la víctima, de 24 años, tras sufrir violencia doméstica.

